
 

Compte rendu de la réunion du bureau de 

l'Harmonie du Coteau du 28/09/12 

 

 

Présents:    Etienne PATIN, Baptiste PRAT, Christine BANCILLON, Caroline DEWICKY, Marie DUPUY, 

Justine et Catherine SEUILLET, Jean Yves DEUX, Simon CARUSO, Jocelyn GUICHON, Jérôme SUBTIL et 

Apolline DEGOUTTE. 

 

 

  * Effectif total: 34 musiciens contre 38 en 2011/2012.   

Le bureau doit envoyer la liste complète des membres de l'harmonie au SIEMAR 

 

  *Le SALON DE LA GASTRONOMIE aura lieu le 18 novembre. 

Jérôme doit faire un courrier à la mairie pour demander à ce que les 6 estrades soient mises en place et 

que l'on puisse disposer du Camion. 

Cette année encore, le salon a BESOIN DE DEUX PERSONNES POUR LA PORTE , le samedi 17 novembre de 

16h à 18h. Il faut donc demander aux musiciens lors de la prochaine répétition qui est volontaire! 

 

  * Le dossier concernant l'ACHAT DE MATERIEL et la DEMANDE DE SUBVENTION est à compléter 

et à envoyer avant le 31 octobre. 

Catherine s'en chargera et fera le compte de ce que l'harmonie devra dépenser pour 2013.   

Le matériel que nous pourrions notamment acquérir est: 

  ‐une batterie (l'autre est très vieille est abimée et n'appartient pas à l'harmonie) Il faut donc faire 

un devis (qui?). 

  ‐un ampli basse (500 W): Etienne fera le devis. 



  ‐un piano. Le piano yamaha p155 est très bien et il faut donc faire plusieurs devis (notamment 

chez JS qui nous sponsorise souvent) ou voir sur Thomann / Musicstore    (sites internets spécialisés). 

Nous pouvons également essayer de revendre l'ancien. Nous n'avons cependant pas besoin d'une pédale 

ni d'un pied, mais il faudra réinvestir dans un Flycase . 

Jocelyn va réfléchir à nos besoins de manière plus approfondie. 

Il faut également contacter Romain Thevenoux car il a gardé un euphonium appartenant à l'harmonie, et 

Adeline Tillier a gardé le piccolo. 

 

  *Le problème qui se pse à l'Harmonie cette année est plutôt logistique car la salle des fêtes étant 

en rénovation, la seule date disponible pour jouer dans la Halle Pierre de Coubertin est le 29 juin 2013, 

ce qui est plutôt tardif.   

A voir si l'on ne peut pas jouer éventuellement au Palais des Sports ou à la Salle Fontalon (salles 

payantes) 

De plus Geoffrey responsable logistique et chef du pupitre des trompettes est absent le 29 juin. 

L'Harmonie doit donc partir à la recherche de salles. 

RAPPEL : concert quintette impromptu le 4 mai donc pas de concert d'avril. 

 

  A voir également si l'Harmonie ne pourrait pas participer cette année à l'événement Musique 

au Chateau en lieu et place de son concert de fin d'année. 

Jean Yves s'en occupe. 

 

  * CONCERT DE SAINTE CECILE: à voir pour jouer dans l'église de Jarnosse puis louer la salle des 

fêtes de Jarnosse pour notre concert de Sainte Cécile (JANVIER) 

 

  *BANDA: 

Geoffrey est nommé chef de cette formation, on peut donc commencer à faire les recrutements. Même 

si l'instrument n'est pas idéal (flûte) on peut accepter la candidature si le musicien veut bien s'orienter 

sur des percussions. IL faut donc envoyer un APPEL A CANDIDATURE (envoyer un prémail), et mettre des 

messages surfacebook, et le forum. (le programme dépend des instruments présents)   

Il reste donc à déterminer les jours des répétitions,la durée, et sélectionner les préstations qui se 

présentent. Caroline s'en charge. 



 

  *RANGEMENT DE LA SALLE: il faut organiser une date!! Notre salle est pleine à craquer ... On 

pourrait vendre des partitions, en garder, faire le tri! Jocelyn s'occupe de définir ce que l'on garde et ce 

que l'on peut essayer de vendre.   

Il faut essayer de faire ce rangement en une journée: nous pourrions organiser deux repas notamment! 

Voir la commission petits‐fours. 

 

  *Au sujet du SITE INTERNET un problème a été remarqué: deux adresses mails sont données si 

quelqu'un d'exterieur souhaite nous rencontrer ou demander des informations mais personne ne reçoit 

les mails. L'adressequi fonctionne est contact@harmonieducoteau.fr . Jocelyn ou Romain y remédient. Il 

faut de plus mettre à jour le forum et notamment insister sur les 1er et 11 novembre!! (1er, que le 

coteau)Apolline se charge d'envoyer ces mails. 

* Le CRI (SIEMAR) souhaite que nous enlevions faire‐parts et cartes de notre tableau. Nous 

disposons d'une salle où nous pouvons les exposer à loisir. 

 

Prochaine réunion : AVANT LE SALON DE LA GASTRONOMIE 

  ‐‐> 26 octobre    JOUR DES VACANCES 

 

 

 

 

 


